
時間が短く感じるくらい早かったです。もっともっと話したかったです。 

雪かきの疲れが癒されるくらい、いろいろな話が聞けて、話ができて、来て良かったです。 

ボランティアさんが子どもたちの託児もしてくれてありがたいですね。またおしゃべり会参加したいです。 

座談会に参加された方の感想の一部
をご紹介させていただきます。 

                     幕別町発達支援センター  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 

第６号 
令和６年２月 26日発行 

 日差しがまぶしく、温かさを感じる日が増え、春の訪れが近づいてきましたね。ご家庭では、いよいよ進

級・進学に向けての準備が忙しくなる頃でしょうか。 

 この 1年、保護者の皆様とお子さんの成長を一緒に感じられたことを大変嬉しく思います。保護者の皆様、

並びに関係機関の皆様には、発達支援センターの運営にご協力いただき、誠にありがとうございました。 

１月 23 日に 1２名の出席で、座談会が行われました。子育ての悩みや進級、進学に向けての不安

な気持ちなど、共感して聞いてくれるお母さんや、過去の経験を話し、良い方法を一緒に考えてくれ

る先輩お母さんなど、２つのグループに分かれてたくさんの話で盛り上がっていました。まだまだ話

し足りない様子も見られ、改めてこのようなざっくばらんに話せる場が必要なのだと感じました。 

次回は３月 12日(火)を予定しています。座談会のあと、八重柏心理士によるミニ講話『自己肯定感

を高めよう！幼児期から思春期へ』もありますので、ぜひお気軽にご参加ください。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

子どもの育ちをささえる親の会（カラフル） 第３回 座談会を開催しました 

 

今日も先輩ママのお話を沢山聞け

てとっても楽しかったです。さっそ

く試してみようと思うこともあり

参考になりました。もっと沢山、こ

ういう機会があるとうれしいです。 

ここでしか聞けない、知れなかったお話がたくさん聞けてとても力に

なりました。 

担任の先生との相性で子どもが変わる事、同じ悩みを共有できてよ

かったです。 

皆さんそれぞれの悩みや考え方が聞けたので、良い時間を過ごすこと

ができました。 

今回２回目の参加ということで、よ

り具体的にお話が聴けて、小学校入

学を控えている中、不安が軽減され

ました。もう少し頻度を多めにして

頂けたら嬉しいです。 

お知らせとお願い 

＊3 月 28 日～4 月５日の期間は、新年度準備等のため療育はお休みになります。なお、相談等の業務は行

っております。 

＊４月以降の療育日程及び担当につきましては、決まり次第速やかにお知らせいたします。よろしくお願い

いたします。 

＊受給者証、契約書については、お子さんの誕生月に更新となります。各担当よりお知らせいたします。 

＊事業所評価アンケートについて 

 令和５年度より、児童発達支援、放課後等デイサービス事業へ移行したことに伴い、事業所評価を実施し、

よりよい運営の参考にさせていただきたいと思います。アンケートへのご協力をお願いいたします。 

 

 


